



Cuba siempre defenderá a Venezuela



El miembro del Buró Político y Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz, sostuvo conversaciones oficiales con el Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, y se reunió, además, con la vicepresidenta ejecutiva, Delcy Rodríguez

Yudy Castro Morales, 11 de Mayo de 2022

CARACAS, Venezuela. — En cualquier circunstancia vamos a seguir cooperando con Venezuela y defendiéndola, porque defender a este país es defender a Cuba y la unidad latinoamericana, expresó el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, al Presidente Nicolás Maduro Moros, con quien sostuvo conversaciones oficiales, este martes, en el Palacio de Miraflores.

Minutos antes de esta afirmación, que ratifica el espíritu de hermandad entre ambos pueblos, el mandatario bolivariano aseguró que «vamos hacia una refundación creadora y profunda del mapa de cooperación Cuba-Venezuela, para mejorar, profundizar, ampliar el apoyo mutuo, visualizando una nueva prosperidad para ambos países, que permita impactar positivamente en la vida social, económica y la cultura».

Fue evidente, por tanto, la satisfacción de ambas partes por el desarrollo de una jornada de conversaciones «muy buena e intensa», en la cual el Jefe de Gobierno cubano reiteró el deseo profundo de avanzar en nuestros esfuerzos revolucionarios.

Marrero Cruz patentizó que el convenio de colaboración con la República Bolivariana «no tiene ningún interés comercial, sino la hermandad, la fraternidad, el deseo de ayudar y de cómo podemos unirnos para dar más a nuestros pueblos».

No obstante, consideró que, sin perder las bases fundamentales de Fidel y Chávez, es tiempo de actualizarlo, de ajustarlo a los nuevos tiempos, pero no para debilitarlo, sino para fortalecerlo e identificar nuevos nichos de cooperación.

Con anterioridad, el presidente Nicolás Maduro dijo sentirse «muy complacido, contento y motivado» con la jornada de diálogo y adelantó que muy pronto habrá buenas noticias para los pueblos de Cuba y Venezuela.

En su intervención, evocó el legado emancipador y de unidad de El Libertador Simón Bolívar y de Martí, génesis de la amistad, única y entrañable, que sellaron Chávez y Fidel, y que ahora los actuales

dirigentes continúan.

Nuestro modelo de cooperación, valoró, es un ejemplo de lo que pueden hacer dos pueblos hermanos, y coincidió en que ello ha permitido a los dos países enfrentar todas las coyunturas, juntos, unidos y creativos.

El Jefe de Estado venezolano dedicó especial agradecimiento al saludo transmitido por el Premier cubano, en nombre del General de Ejército Raúl Castro Ruz y del Primer Secretario del Partido y Presidente, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a quien definió como «un gran hombre, trabajador, optimista y disciplinado».

También envió un mensaje de solidaridad al pueblo cubano, sumido en un profundo dolor por el accidente del hotel Saratoga, y aseveró que «estamos de pie, en la batalla, victoriosos y más unidos que nunca».

Durante el fraternal encuentro estuvieron presentes, además, el miembro del Buró Político y asesor del Presidente, Luis Alberto Rodríguez López-Callejas; el vice primer ministro, Jorge Luis Tapia Fonseca; los vicetitulares de Relaciones Exteriores y Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Josefina Vidal y Roberto López, respectivamente; así como el embajador de Cuba aquí, Dagoberto Rodríguez Barrera.

Por la parte venezolana también participaron la vicepresidenta ejecutiva, Delcy Rodríguez, y la primera combatiente, Cilia Flores.

Durante la segunda jornada de la visita oficial a este hermano país, el Primer Ministro también se reunió con Delcy Rodríguez, encuentro que catalogó de «muy importante», donde se abordaron temas económicos y financieros, y permitió intercambiar experiencias sobre cómo, en medio del bloqueo, mejorar nuestras economías y elevar la calidad de vida de la población.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución